

YAGIN

COLLABORATORS

	<i>TITLE :</i> YAGIN		
<i>ACTION</i>	<i>NAME</i>	<i>DATE</i>	<i>SIGNATURE</i>
WRITTEN BY		January 18, 2023	

REVISION HISTORY

NUMBER	DATE	DESCRIPTION	NAME

Contents

1	YAGIN	1
1.1	Yet Another Guide to InterNet	1
1.2	Distribution	1

Chapter 1

YAGIN

1.1 Yet Another Guide to InterNet

Yet Another Guide to InterNet

Wie nutze ich das InterNet mit dem Amiga ist eine der häufigsten Fragen.
Hier ist die Antwort... Deutsch

How to use the InterNet with the Amiga is one of the most asked questions.
Here is the answer... English

Vertrieb / Distribution

1.2 Distribution

Distribution

Diese Anleitung ist © 1996 Arndt van der Molen. Alle Rechte vorbehalten.

Diese Anleitung kann kopiert und frei vertrieben werden über Mailboxen, InterNet, UseNet, CD-ROM und Disketten soweit das Originalarchiv unverändert bleibt und keine zusätzlichen Gebühren, ausser für das Kopieren und den Vertrieb nötig, erhoben werden.

Diese Anleitung möchte gerne als E-Mail Ware betrachtet werden. Wenn Du sie als nützlich empfindest schicke mir bitte eine E-Mail mit einem Minimum an Text wie zum Beispiel 'Danke schön!' :-)

This guide is © 1996 Arndt van der Molen. All rights reserved.

This guide may be copied and freely distributed via Mail-BBS, InterNet, UseNet, CD-ROM and Disks as long as the integrity of the whole archive is kept and no additional fees other than for copying and distributing are raised.

This guide want to be an EMail-Ware. If you find it useful please send me a little E-Mail with a minimum of text like 'Thank You!' :-)

Arndt van der Molen
Am Steinkreuz 5
91207 Lauf

E-Mail: amolen@nuernberg.netsurf.de
